Construyendo 37

Digital Julio de 2008



Bienvenida Asociación Civil Promoción Integral de las Familias Formoseñas al *Programa de Alianzas*

El 20 de mayo integrantes de la Asociación Civil Promoción Integral de las Familias Formoseñas (PIFF) viajaron a Buenos Aires para firmar el acuerdo que formaliza la alianza entre Cimientos y esta organización para replicar el *Programa de Becas Escolares* en Formosa. Esta alianza es posible gracias al apoyo de **Coca-Cola**.

PIFF es una organización sin fines de lucro que desarrolla diferentes actividades para contribuir al mejoramiento de la calidad educativa y social de niños, jóvenes y familias de bajos recursos socioeconómicos de la ciudad de Formosa.

En el mismo viaje, miembros de PIFF participaron de la capacitación inicial para la puesta en marcha del programa a partir del mes de agosto. La organización comenzará desarrollando el programa para **30 alumnos becados**.

Ya son **cinco las organizaciones** que implementan el *Programa de Becas Escolares* en el país, en alianza con Cimientos.

Cena Anual

El 22 de mayo se realizó la VIII Cena Anual de Cimientos en La Rural de Palermo. Nos acompañaron 500 personas, entre ellos, el Lic. Juan Carlos Tedesco, Ministro de Educación de la Nación; el Dr. Mariano Narodowski, Ministro de Educación de la Ciudad; Anna Louise Duncan, Embajadora de Nueva Zelanda, Guillermo Roux y Pacho O'Donell, entre otras reconocidas personalidades.

Con el fin de recaudar fondos para el acondicionamiento de la nueva oficina se realizó una rifa con excelentes premios generosamente donados: dos pasajes de LAN a Miami, un juego de lapiceras y un collar de perlas rosas de Jean Pierre Joyeros; dos estadías en Arelauquen Lodge Golf & Polo; una estadía en Hotel Correntoso; cuatro estuches de vinos de bodega Catena Zapata y un microondas BGH Quick Chef.

La cena fue posible gracias al apoyo de numerosas empresas e individuos y al auspicio de **Panedile Argentina** y **Banco Galicia**.

¡Muchas gracias a todos por acompañarnos!

Subasta solidaria



Con excelentes resultados Cimientos realizó en su sitio web la subasta de la obra titulada "Estudio para Las Orquestas", donada por el reconocido artista plástico Guillermo Roux.

Esta acción permitió recaudar u\$s 10 mil dólares, que se destinarán al acondicionamiento de la nueva oficina en la que Cimientos ya está instalada, y desde la cual seguirá trabajando en la promoción de la igualdad de oportunidades educativas para construir una sociedad más equitativa.

Nuestro especial
agradecimiento a **Guillermo Roux** por su generosa
donación, a todos los
participantes de la subasta y
una gran felicitación a quien
realizó la mayor oferta y es la
madrina de la obra.

Sigamos construyendo, ¡Ladrillo por Ladrillo!

Programa de Retención y Reingreso

Con el objetivo de compartir las experiencias y estrategias utilizadas en los Talleres de Apoyo y evaluar su funcionamiento, se llevó adelante una reunión con los responsables y directivos de las escuelas participantes del programa.

Luego de este encuentro, y en conjunto con la pedagoga del equipo de Cimientos, se resolvió la incorporación de un especialista en didáctica de Lengua y Matemática que trabajará con los profesores del taller para capacitar a los docentes y acompañarlos en su trabajo áulico con los alumnos, incidiendo así en la calidad de la educación que se les brinda.

Nueva sede

Uriburu 1175 C1114AAG - CABA

Tel: (+5411) 4829-8600 Fax: (+5411) 4829-8600 int. 602

Para terminar de equipar la oficina necesitamos computadoras, escritorios y bibliotecas. Los invitamos a contactarnos al (+5411) 4829-8600 o a info@cimientos.org

Anuario 2007

Una nueva edición del Anuario de Cimientos está disponible en www.cimientos.org/publicaciones o en versión impresa.

La publicación incluye las voces de los protagonistas de los programas de Cimientos: alumnos becados, docentes y padrinos relatan sus experiencias, reconstruyendo las historias que dan cuenta del impacto de las acciones desarrolladas en las vidas de cada uno de ellos.

¡Nuestro especial agradecimiento a las 34 empresas que lo hicieron posible!

Programa de Apoyo a Escuelas

Se lanzó el concurso Construyendo Cimientos en Lengua y Matemática para escuelas primarias rurales en las localidades de Jáchal e Iglesia, provincia de San Juan; y en la localidad de Patagones, provincia de Buenos Aires.

Participaron del taller inicial 54 docentes y directivos de estas localidades y los respectivos supervisores escolares. Todos se mostraron muy entusiasmados y motivados para presentar proyectos y recibir el acompañamiento de Cimientos para su implementación. Con estos concursos se acompañarán 12 proyectos diseñados por escuelas rurales.

Para compartir

José, becado de Tartagal (Salta), escribió a su padrino:

Soy José y estoy muy contento porque me acompañes en este camino de la vida, que a veces se me hace difícil seguir, pero siempre doy gracias a Dios por poner a personas como usted que me hablan y hacen que siga adelante, y que no pierdo las esperanzas de ser alguien en la vida.

Te cuento un poco de mi vida, soy el mayor de 5 hermanos, tengo una madre y un padre y por cierto no vivo con ellos, vivo con mi tía. Tuve una vida muy difícil, pero aquí estoy poniendo lo mejor de mi parte, para seguir alcanzando mis metas.

Te cuento uno de mis sueños, a pesar de que voy a una escuela donde te enseñan a trabajar la tierra, cultivar plantas y alimentar a los animales, me gustaría ser arquitecto, ya que siempre me interesaron los dibujos y sobre todo los técnicos (me gusta mucho dibujar y pintar), me gustaría alcanzar ese sueño y muchos otros.

Socios comprometidos

¡Muchas gracias! A Barrick Gold y Tecpetrol por sumarse a los programas.

¡Muchas gracias! A Apache por renovar su padrinazgo.

¡Muchas Gracias! A Marsh por la donación de 40 monitores y 60 teléfonos para el equipamiento de la oficina, a Coca-Cola por la donación de 2 computadoras, a Officenet por la donación de artículos de oficina; y a S.A. Aguas del Sur por el descuento en los dispensers de agua.